

パワー Power



No.17 令和6年12月10日(火)

2学期もあと少し！

3年生2学期も残り2週間となりました。2学期は音楽発表会から始まり、社会見学、持久走記録会と行事が盛りだくさんでした。そんな中で3年生の子ども達はチーム力を高めていき、日常の中でたくさんの友情を見せてくれています！また、1学期より成長した姿が見られるようになり、担任一同嬉しい毎日です。充実した日々はあっという間で、3年生後半！3学期はありがたいの会やええじゃんSANSA・がりの練習、6年生を送る会などがあり、締めくくりの時期です。体に気を付けて楽しい毎日と一緒に過ごせたらなと思います♪



冬休みにの内に…

2学期に使った絵の具道具や習字道具などを持ち帰ると思います。絵の具道具のパレットなどはきれいに洗い、ピカピカの状態でも年を越せるよう、子ども達に声かけしてもらえたらと思います。また、不足分を補充するなど持ち物のチェックも加えてお願いします。



顔はめパネルを作りました！

図画工作の時間に「未来の自分」を想像した顔はめパネルを作りました。「富士山を見ている自分」や「家族と団らんしている自分」「宇宙にいる自分」など、それぞれ個性的な作品ができあがっています！！また持ち帰るのでお家で写真を撮ってみてください。お楽しみに！！



12月の会計について

ウインタースキル	210円
学年費	90円
合計	300円

本日12月10日(火)に引き落としです。

